

Borussia VfL 1900 Mönchengladbach

gratuliert dem
Borussia-Fanclub

*Dinklager-Fohlen-
Freunde*

zu seinem

20-jährigen Jubiläum

Borussia Mönchengladbach spricht Dank und Anerkennung für die treue, loyale und langjährige Unterstützung aus. Mit dieser Urkunde verbinden wir gleichlautend die besten Wünsche für die Zukunft des Fanclubs „Dinklager-Fohlen-Freunde“ und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre.

Mönchengladbach, im November 2022

Rolf Königs
Präsident

Dr. Stefan Stegemann
Vizepräsident

Rainer Bonhof
Vizepräsident

Hans Meyer
Präsidiumsmitglied



Deutscher Meister
1970 • 1971 • 1975 • 1976 • 1977



Deutscher Pokalsieger
1960 • 1973 • 1995



UEFA-Pokalsieger
1975 • 1979

Borussia VfL 1900 Mönchengladbach GmbH
Hennes-Weisweiler-Allee 1 • 41179 Mönchengladbach

Borussia-Fanclub
Dinklager-Fohlen-Freunde
Herrn Bernard Vocke
Sr.-Hildebranda-Str. 12
49413 Dinklage

Borussia VfL 1900
Mönchengladbach GmbH
Hennes-Weisweiler-Allee 1
41179 Mönchengladbach

Geschäftsführer
Rolf Königs
Stephan A. C. Schippers
Roland Virkus
Markus Aretz

Ust.-IdNr.
DE 223463268

Sitz der Gesellschaft
Mönchengladbach

Registergericht
HRB 5742

Service-Hotline
+49 1806 1819-00
(0,20 €/Anruf aus dem
Fest- oder Mobilnetz)

BORUSSIA.DE

01. Dezember 2022

Abteilung Fanarbeit
fans@borussia.de

20 JAHRE „Dinklager-Fohlen-Freunde“

Hallo Bernard,
liebe Mitglieder des Fanclubs,

im Jahre 2002 habt ihr euren Fanclub gegründet. Seitdem seid ihr in unserer offiziellen Fanclubliste eingetragen und Teil unserer über 1.200 Fanclubs starken, bundesweiten Fanclubfamilie. 2022 konntet ihr also euer 20-jähriges Jubiläum feiern. Herzlichen Glückwunsch!

Im Pokal war man schon im November 2001 bei 1860 München ausgeschieden, bevor die Elf von Trainer Hans Meyer mit einer 0:2-Heimniederlage gegen den 1. FC Kaiserslautern in das Kalenderjahr 2002 startete. Ein Highlight dieser Rückrunde war sicherlich der 4:0-Sieg über dem FC, bei dem Arie van Lent in seinen „alten“ Schuhen (ein Fan hatte sie einst ersteigert und ihm vor dem Köln-Spiel per Post geschickt) den ersten Hattrick seiner Karriere erzielte. Es folgte tatsächlich ein Auswärtssieg in Freiburg aber dann auch das berühmte Eigentor von Tomislav Piplica in Cottbus. Nach einer mehr als durchwachsenen Saison landete man am Ende auf dem 12. Tabellenplatz. Absteigen mussten Freiburg, Köln und St. Pauli.

In der Sommerpause verpflichtetet man u.a. Morten Skoubo, Mikael Forssell, Joris van Hout, Marcel Ketelaer und Jeff Strasser. Groß war die Euphorie, doch nach dem 0:0 im Auftakt gegen die Bayern folgte eine bescheidene Hinrunde, an deren Ende man auf Platz 15 überwinterte. Auch im Pokal lief es nicht. Auf Schalke schied man bereits in der zweiten Runde mit 0:5 sang- und klanglos aus.

17 Fanclubs taten es euch gleich und gründeten im Jahr 2002 einen heute noch aktiven Borussia-Fanclub. Borussia Mönchengladbach ist sehr stolz auf seine vielen, treuen und aktiven Fanclubs, die in allen Teilen Deutschlands sowie im benachbarten Ausland die schwarz-weiß-grüne Fahne hochhalten und die Borussia in ihren Regionen erstklassig vertreten.

Wir möchten uns auf diesem Wege im Namen von Borussia Mönchengladbach für eure Treue bedanken, wünschen euch weiterhin viel Erfolg, Freude und Spaß mit eurem Fanclub und euren Mitgliedern sowie viele erfolgreiche Spiele der „einzig wahren Borussia“.

Mit sportlichen Grüßen


Jan Ruoff
- Fanbeauftragter -


Jennifer Frankeser
- Fanbeauftragte -


Thomas -Tower- Weinmann
- Fanbeauftragter -



Postbank AG	IBAN DE10 5001 0060 0181 9006 09	BIC PBNKDEFFXXX
SSK MG	IBAN DE02 3105 0000 0000 2227 86	BIC MGLSDE33XXX
Vollbank MG	IBAN DE18 3106 0517 1005 7670 12	BIC GENODED1MRB
Gladbacher Bank	IBAN DE21 3106 0181 0014 1560 11	BIC GENODED1GBM

DIE FOHLEN

